
 PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE L’ÉCOLE DE L’ODYSSÉE, 
TENUE LE 27 MAI 2014 AU 169, RUE DAVID, SAINT-AMABLE, À 18 H 30. 

  
 ÉTAIENT PRÉSENT(E)S : 
 

École 
Mylène Lavallée 
Monique Cyr 
Jacinthe Bélair 
Nathalie Raymond 
Mélanie Beaudin 

Parents 
Mélodie Roy 
Nathalie Poitras  
Mélissa Bernard 
Natasha Bouchard 

 
Direction 
Caroline Lussier, directrice adjointe 

 ÉTAIENT ABSENT(E)S : 

Hélène Richard, directrice 
Robert Gagnon, parent 

 1. Ouverture de l’assemblée à 18 h 35 par Mélodie Roy, présidente 

 

2. Parole au public 

Aucune parole au public. 

 3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

CE 13-14-35 Proposé par Nathalie Raymond et adopté à l’unanimité. 

CE 13-14-36 

4. Adoption du procès-verbal du 28 avril 2014 

Ajouter au point 6.1 que la fermeture du service de garde a été approuvée par les membres 
du conseil d’établissement « par voie électronique ». 

Proposé par Nathalie Raymond et adopté à l’unanimité. 

 5. Suivis au procès-verbal 

 

5.1. Mois de l’éducation physique 

Le mois de l’éducation physique a été un grand succès.  Plusieurs activités avaient été 
préparées par les enseignants d’éducation physique et l’événement du lancement du 
mois a été très apprécié de tous. 

Les élèves du 3e cycle ont fait une sortie au Mont-Saint-Hilaire et tous les élèves du 
primaire ont été invités à assister au Zumba dans le cadre du défit Pierre Lavoie. 

Plusieurs articles sont parus dans les journaux locaux.  Par contre, aucun de ceux-ci 
ne mentionne les principaux commanditaires. 

5.2. Photos scolaires 2014-2015 (fonds et accessoires pour les poses assises) 

Natasha Bouchard n’a pas réussi à les joindre dû à son horaire de travail.  Elle remet 
donc le mandat à la direction, Hélène Richard.  À suivre… 

 6. Points de décisions et d’adoptions 

 

6.1. Effets scolaires et cahiers d’exercices 

Les listes d’effets scolaires sont approuvées avec les petites modifications à faire afin 
d’être plus explicite.  La facturation des cahiers d’exercices est approuvée. 

CE 13-14-37 Proposé par Mylène Lavallée et adopté à l’unanimité. 

CE 13-14-38 

6.2. Budget des sorties scolaires 

Un maximum de 60 $ par niveau sera facturé aux parents concernant les sorties 
scolaires (activités éducatives en temps de classe). 

Proposé par Nathalie Poitras et adopté à l’unanimité. 
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CE 13-14-39 

6.3. Assemblée générale de parents 

6.3.1. Date de la prochaine assemblée 

L’assemblée générale aura lieu le 9 septembre 2014 à 18 h 45.  Elle sera 
suivie de la réunion du service de garde. 

Proposé par Mélanie Beaudin et adopté à l’unanimité. 

 

6.3.2. Élections 

Les postes suivants seront en élection lors de la prochaine assemblée 
générale de parents :  

 Trois (3) mandats de deux (2) ans 

 

6.3.3. Rapport du comité de parents 

Le rapport sera fourni en juin et il sera présenté à la prochaine assemblée 
générale par Nathalie Poitras. 

 

6.3.4. Mousser la participation 

Voici les moyens discutés afin de mousser la participation lors de la 
prochaine assemblée générale : 

 Avoir plus de chaises, donc plus de places assises. 

 Table à dessiner sera installée au fond de la salle pour les enfants 
présents. 

 Fournir les bouteilles d’eau 

 Un tirage sera fait afin d’offrir trois (3) rabais équivalents au montant 
facturé concernant les activités éducatives.  Un rabais par famille 
pour un maximum de 60 $. 

CE 13-14-40 

6.3.5. Mandat du rapport annuel 

Hélène Richard et Mélodie Roy obtiennent le mandat de faire le rapport 
annuel. 

Proposé par Jacinthe Bélair et adopté à l’unanimité. 

 7. Points d’information 

 

7.1. Politiques relatives aux projets pédagogiques 

La plupart des membres n’ont rien à dire concernant ce projet, mais ceux-ci pensent 
que c’est très positif.  Par contre, un membre ne croit pas que notre école secondaire 
a la capacité d’accueil d’un tel programme et qu’il nuit aux écoles de milieux 
défavorisés. 

 

7.2. Plan d’effectif des orthopédagogues 

Le plan d’effectif des orthopédagogues sera augmenté pour 2014-2015. 

 

7.3. Plan d’effectif des professionnels 

Le plan d’effectif des professionnels demeurera tel quel pour 2014-2015, soit 2 jours 
en psychologie et 2 jours en psychoéducation. 
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7.4. Bilan de la compagne de financement 

Caroline Lussier nous explique qu’un montant de 4 700 $ a été amassé pour 
l’aménagement et la décoration de la bibliothèque.  La décoratrice a obtenu le 
mandat de trouver des commandites pour la décoration.  L’argent économisé grâce 
aux commandites servira à acheter des livres supplémentaires.  Une lettre 
d’autorisation lui a été remise afin qu’elle puisse demander les commandites auprès 
des commerces.  L’arche confectionnée par le père de Mélissa Bernard restera telle 
quelle et sera mise en évidence à la bibliothèque. 

 7.5. Clientèle 2014-2015 

 

7.5.1. Service de garde 

Entre 360 et 370 élèves sont inscrits au Service de garde et environ 
100 élèves au service des dineurs. 

 

7.5.2. École 

Nous sommes présentement à 540 élèves pour l’année scolaire 2014-2015. 

 8. Parole au représentant du comité de parents 

 

Les représentants ont discuté de la politique et du transport. 

Le président du comité de parents a souligné la participation des parents.  Une phrase qu’il 
a dit a retenu l’attention de Nathalie Poitras; « attention à l’éducation à 2 vitesses ».  Il faut 
rester prudent quant aux frais en milieu défavorisé. 

Nathalie Poitras ne désire pas se représenter au Comité de parents pour 2014-2015. 

 

9. Service de garde 

La semaine des services de garde s’est très bien déroulée.  Par contre, les activités seront 
prévues seulement pour les élèves de l’école de l’Odyssée pour 2014-2015. 

Le lundi, un souper a été organisé pour les éducatrices. 

Tout le personnel du service de garde a assisté aux formations sur l’éthique et le 
professionnalisme. 

Suite au plan d’effectif et à l’augmentation du temps de surveillance, il y a eu plusieurs 
abolitions de postes. 

 

10. Parole aux enseignants 

Préscolaire : 

Les élèves auront la visite du Zoo de Granby sur les insectes.  Le 17 juin, la firme 
Animagerie viendra animer les élèves sous le thème des pirates.  La sortie à la ferme du 
bassin a été un grand succès et ils y ont passé une très belle journée. 

Le 30 mai, ce sera l’accueil des futurs élèves de maternelle. 

Primaire : 

Le 5 juin aura lieu le spectacle de fin d’année.  Il sera présenté à tous les élèves de l’école 
en après-midi et aux parents en soirée. 

Les examens du ministère (4e et 6e années) et les examens de la Commission scolaire 
(2e année) sont en cours. 

Il y aura des olympiades et une haie d’honneur pour les élèves de 6e année. 

Les élèves du groupe 503 visiteront leurs correspondants de l’école Arc-en-ciel le 13 juin 
prochain. 

Un projet compost « clé en main » a été présenté à l’école.  Nous le débuterons sous peu 
pour les groupes désirant le faire.  Tous les groupes participeront au projet pour 2014-
2015. 
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11. Parole au personnel de soutien 

Rien à mentionner. 

 

12. Parole au public 

Aucune parole au public. 

 

13. Lieu du dernier CE 

La prochaine réunion se tiendra le 17 juin à 18 h au restaurant Ô Cochon Gourmand. 

 14. Levée de l’assemblée à 21 h 15. 
 

 

 

Hélène Richard, directrice  Mélodie Roy, présidente 
 


